

## Eröffnung des Lehrpfades „Pockinger Heide – eine Landschaft im Wandel“

Am 20.10.2014 wurde der Lehrpfad „Pockinger Heide – eine Landschaft im Wandel“ durch Bürgermeister Franz Krah am Bahnhof in Pocking eröffnet.

Auf neun Informationstafeln, die an unterschiedlichen Stellen im Stadtgebiet aufgestellt wurden, werden sowohl die Geschichte der Stadt Pocking, als auch die besonderen landwirtschaftlichen Begebenheiten in Pocking aufgezeigt. So beschreibt eine Tafel zum Beispiel den Weg Pockings vom römischen Vicus zur jungen bayerischen Stadt, eine weitere zeigt die Entwicklungsflächen in der Pockinger Heide im Süden.



Das Projekt wurde vom Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz gefördert.

Bei der feierlichen Eröffnung waren unter anderem auch Dr. Christoph Goppel und Christof Mahler vom Staatsministerium anwesend.

**v.l.: Bürgermeister Franz Krah, Christof Mahler und Dr. Christoph Goppel vom Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz vor einer der neuen Schautafeln am Bahnhof. (Foto: Schlegel)**

In seinem Grußwort wies Dr. Goppel auf die große Auswirkung des neuen Lehrpfades hin. Das Rad-Netz um Pocking wird damit verdichtet. Durch die Informationen auf den Tafeln wird der Betrachter zum Nachdenken angeregt. Die einzelnen Tafeln sollen bei den Betrachtern Betroffenheit erzeugen, man soll begreifen, was einem die Landschaft zu erzählen hat und sich für die Umwelt begeistern.

Projektleiter Albert Krah beschrieb kurz die einzelnen Tafeln und erklärte, dass der Lehrpfad als Rundweg angelegt und etwa 20 km lang ist. Außerdem erläuterte er, dass die Kosten des Projekts 54.000 Euro betragen und zu 60 % vom Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz gefördert wurden.

Albert Krah bedankte sich beim Ministerium für die Unterstützung bei der Umsetzung und Förderung der Maßnahme.

Abschließend meinte Bürgermeister Franz Krah, dass der Lehrpfad das Pockinger Freizeitangebot sicher bereichern wird.

Thomas Lichtblau



**Projektmitarbeiter Robert Beringer, Peter Kratzer, Geschäftsführer der VHS Passau, stv. Landrätin Gerlinde Kaupa, Bürgermeister Franz Krah und Projektleiter Albert Krah eröffneten den Lehrpfad „Pockinger Heide“. (Foto: Lichtblau)**